

EU Konformitätserklärung EU Declaration of Conformity (DoC)



Name und Anschrift des Herstellers / Name and address of manufacturer:

wenglor sensoric GmbH
wenglor Straße 3
88069 Tett nang / GERMANY

Diese Erklärung gilt für die folgenden Produkte: This declaration applies to the following products:

FXxP...
FXxQ...

x = beliebige Zahl oder Buchstabe / any figure or letter

Wir bestätigen die Übereinstimmung mit den grundlegenden Anforderungen der Europäischen Richtlinien
We confirm compliance with the essential requirements of the European Directives

Richtlinie / Directive	Fundstelle / Reference
EMV / EMC	2014/30/EU Amtsblatt / Official Journal L96 29.03.2014
Druckgeräte / PED ⁽¹⁾	2014/68/EU Amtsblatt / Official Journal L189 27.06.2014

(1) >200 bar; Modul A, druckhaltendes Ausrüstungsteil/
>200 bar; Module A, pressure accessory

Folgende harmonisierte Normen wurden angewandt:

The following harmonized standards have been used:

DIN EN 61326-2-3:2013 Elektrische Mess-, Steuer-, Regel- und Laborgeräte - EMV-Anforderungen - Teil 2-3: Besondere Anforderungen - Prüfanordnung, Betriebsbedingungen und Leistungsmerkmale für Messgrößenumformer mit integrierter oder abgesetzter Signalaufbereitung
Electrical equipment for measurement, control and laboratory use - EMC requirements - Part 2-3: Particular requirements - Test configuration, operational conditions and performance criteria for transducers with integrated or remote signal conditioning

Diese Erklärung stellvertretend für den Hersteller wird abgegeben durch:

On account of the manufacturer, this declaration is given by:

i.V. Jens Bußhart

Leitung Business Unit wenglorFluid / Head of Business Unit wenglorFluid

Tett nang, 13.08.2019
Ort / Place Datum / Date


Unterschrift / Signature